



南西の風

南阿蘇西小
学校だより
令和2年
12月11日 No14

本日の持久走大会への応援、ありがとうございました！

本日は天気にも恵まれ、無事に持久走大会を実施できましたのも、PTA三役様、役員様の大会運営のご協力と保護者の皆様の温かな応援によるものと深く感謝申し上げます。南西っ子は、今回の持久走大会に向け、普段から取り組んでいますランランタイムをはじめ、体育の授業で持久走のコースを何回も走り、心と体を鍛えてきました。さらに本日は、保護者の皆様の応援により、普段以上の力を発揮し、ひとまわりたくましい南西っ子に成長してくれたと思います。

また、今回の頑張りを普段の生活に活かすことができます。例えば、休日や冬休み等に自分のペースでランニングに取り組むことです。さらに、走ることは体力を高め、健康の保持・増進につながります。これからも運動好きの子ども達を育て、生涯スポーツの基礎を築いていきたいと思っております。



PTA全体会（紙面全体会）あいさつ～校長から～

今学期もあと2週間となり、年の瀬を迎え、保護者の皆様におかれましては、ご多用の毎日をお過ごしのことと拝察いたします。

さて、新型コロナウイルス感染症の第3波により、本県は引き続きレベル4（特別警報）であります。この状況を鑑み、今回のPTA全体会も紙面で実施することとなりました。本来であれば、直接保護者の皆様にお伝えしたかったのですが、この紙面にて以下の3点についてお伝えさせていただきます。

- まず1点目です。8月17日からの長い2学期でありましたが、感染対策を行いながら運動会をはじめ、学校内外での体験学習等も実施しています。（見学旅行等は延期で様子を見ているところであります。）学習についても例年どおりの進度に追いつき、学習に取り組むことができます。今後も各学年、感染防止を行いながら授業の充実を図っていきます。
- 2点目は、南阿蘇村教育委員会のご尽力により、本県で3番目の早さでお子さん1人1台のタブレットを導入いたしました。現在、子ども達に、使う時の約束や操作について指導しています。普段の授業での活用はもとより、臨時休業になった場合の遠隔授業等への活用も考えています。今後、3学期には、各ご家庭への持ち帰りについても検討しています。各ご家庭でのインターネット接続のご協力をはじめ、その環境がないご家庭にはwifiルーターの貸し出しなど現在、教育委員会と調整しながら準備を進めています。
- 3点目は、まだ終息の兆しが見えない新型コロナウイルス感染症についてです。今後も、マスク着用、手洗い、うがい等の基本的な感染防止対策に努めながら教育活動を進めて参ります。今後とも感染対策へのご協力をよろしくお願いいたします。
しかしながら、感染の可能性は誰にもあり得ることです。もし自分の身の回りで感染が判明した際も、感染者の方へのいたわりや回復への励ましなど優しさにあふれる南阿蘇西小学校にしていかなければなりません。まさに正しい人権意識が私たち大人に問われています。保護者の皆様には、感染者やその家族への差別、偏見、誹謗中傷などは、決して許されない行為であることをお子さんにお話しいただき、正しい人権感覚を育てていただきますようお願いいたします。

大変長くなりましたが、以上3点についてご理解とご協力、どうぞよろしくお願いいたします。